



Isaac Pola, con los miembros del Consejo Asturiano de Ciencia, Tecnología e Innovación. :: e. c.

El Principado dota con más de 447 millones el nuevo plan de Ciencia

Más de 200 expertos han participado en el proyecto, que contará con un presupuesto de 89,5 millones anuales hasta 2022

:: A. COLLADO

GIJÓN. 89,5 millones anuales, hasta 2022. En total, son 447,5 millones los que el Principado destinará al nuevo plan de Ciencia, Tecnología e Innovación, que ayer presentó el consejero asturiano de Empleo, Industria y Turismo, Isaac Pola. Un proyecto más ambicioso que su antecesor, ya que contará con un 20% más de presupuesto, y en cuya elaboración han trabajado más de doscientos agentes del ecosistema innovador de la región.

Pola explicó ayer los entresijos del plan a los miembros del Consejo Asturiano de Ciencia, Tecnología e Innovación, a quienes informó de sus cinco objetivos principales: el fomento de la innovación en el sistema público, la mejora de la capacitación de los profesionales de la I+D+i, la generación de conocimiento, el incremento de la competitividad empresarial por medio de la innovación y la apuesta por un nuevo modelo territorial para favorecer la transferencia de conocimiento y tecnología.

Una de las novedades, destacada desde la consejería, es que el documento incluye por primera vez la perspectiva de género en la definición de sus propósitos y acciones, como un elemento indispensable para incorporar el talento de toda la población. De forma transversal, incluye actuaciones de sensibiliza-

ción social sobre la importancia de la ciencia y la innovación y de los propios investigadores como referentes sociales.

Gestión del talento

Entre las medidas que se pondrán en marcha para alcanzar las metas descritas en el plan, sobresalen, en cuanto a la mejora de capacitación de los profesionales de la investigación y el desarrollo, un par de programas: 'Asturias4ste (A4m)', para el que las consejerías de Industria y Educación han creado ya un grupo de trabajo, y con la participación de Valnalón y la meta de aunar emprendimiento e innovación. El otro, denominado 'Itinerarios', consiste en diseñar un itinerario para la gestión del talento, basado en la formación, la movilidad y la incorporación, que abarque todos los perfiles que trabajan en

proyectos de I+D+i. En cuanto a la generación de conocimiento, plantea varias acciones. Desde la consolidación de una red de centros tecnológicos para dar valor al tejido empresarial asturiano, al fomento de mecanismos para el desarrollo de capacidades en torno a las áreas prioritarias para el Principado, pasando por la puesta en marcha de un registro de grupos de investigación y de infraestructuras.

El aumento de la competitividad de las empresas a través de la cultura innovadora será un eje transversal del plan, por lo que se trabajará en sensibilizar a las compañías, con especial atención a las pymes, sobre la importancia de incorporar la innovación a su gestión. También se impulsará la colaboración en red de los agentes de I+D+i y los procesos de transferencia tecnológica.

El Ejecutivo regional invertirá 941.187 euros en mejorar las dos sedes del TSJA

:: M. M. C.

GIJÓN. Las dos sedes del Tribunal Superior de Justicia de Asturias (TSJA) en Oviedo, los palacios de Camposagrado y Valdecarzana, serán objeto de distintas obras que pretenden mejorar su eficiencia energética. Para ello, el Consejo de Gobierno del Principado autorizó ayer un gasto de 941.187 euros, de los que cien mil se invertirán antes de que finalice este año y el resto, en 2019.

Las obras, que serán cofinanciadas con fondos comunitarios Feder, tienen un plazo de doce meses y consistirán en la sustitución de las ventanas y el cambio de las calderas de gasóleo por un nuevo equipo de gas natural. También se redistribuirán los espacios de las salas de Lo Social y de Lo Contencioso-Administrativo, para que sean más funcionales para profesionales y usuarios, al tiempo que las luminarias se renovarán con luces led.

En el exterior de ambos edificios se aprovechará para solucionar los problemas de humedad que afectan a los muros de piedra. Para ello, se colocará una barrera impermeable entre el pavimento y las fachadas. La mejora de la seguridad contra incendios, con la colocación de puertas cortafuegos y nuevos sistemas de extinción automáticos, completarán el conjunto de actuaciones a llevar a cabo.

Estas obras fueron aprobadas de las empresas a través de la cultura innovadora será un eje transversal del plan, por lo que se trabajará en sensibilizar a las compañías, con especial atención a las pymes, sobre la importancia de incorporar la innovación a su gestión. También se impulsará la colaboración en red de los agentes de I+D+i y los procesos de transferencia tecnológica.

Ayuntamiento de Parres

ANUNCIO DE INFORMACIÓN PÚBLICA

Por acuerdo de la Junta de Gobierno Local en sesión celebrada el 11 de mayo de 2018, aprobó inicialmente el estudio de implantación - renovación de red de abastecimiento para el núcleo de Bodes (Parres), redactado por los Ingenieros de caminos, canales y puertos Dña Sofía Sánchez Rivera y D. Javier Carrasquero, presentado para la tramitación administrativa por D. José Ramón Bueda Pérez.

No habiéndose efectuado el trámite de información pública en los términos establecidos en el Texto Refundido de las disposiciones legales vigentes en materia de ordenación del territorio y urbanismo (TROTUR), y Decreto 2182/2003, de 4 de diciembre, por el que se aprueba el Reglamento de ordenación del territorio y urbanismo del Principado de Asturias (ROTU), la Junta de Gobierno Local en sesión extraordinaria celebrada el 10 de octubre de 2018, acuerda someter de nuevo el expediente al trámite de información pública por plazo de DOS MESES, a contar desde la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Principado de Asturias.

El anuncio de apertura del trámite de información pública deberá publicarse en el Boletín Oficial del Principado de Asturias y al menos en uno de los diarios de mayor difusión de la Comunidad Autónoma, así como en el Tablón de Edictos y en la página Web del Ayuntamiento.

Durante el plazo de la información pública podrá consultarse toda la documentación relacionada con el estudio de implantación o expediente objeto de la misma, y podrán presentarse las alegaciones que se soliciten pertinentes.

Quedando el expediente a disposición de los interesados en las dependencias de Secretaría del Ayuntamiento de Parres, de lunes a viernes en horario de oficina (de 9 a 14 horas).

En Anzonada a 10 de octubre de 2018.
El Alcalde,
Fdo: Emilio Manuel García Longo

«El plan demográfico asturiano peca de ser como una carta a los Reyes»

El sociólogo Jacobo Blanco apunta a la falta de trabajos cualificados y de ayudas a la natalidad como causa de la crisis poblacional

:: P. SUÁREZ

GIJÓN. «Asturias es cada vez menos atractiva con respecto a otras comunidades españolas». El sociólogo Jacobo Blanco se mostró ayer contundente respecto a la situación que se vive en la región con respecto a la continua pérdida de talento, en gran parte debida a la

falta de oportunidades laborales para los habitantes más jóvenes. Lo hizo durante una entrevista en Canal 10, en la que desgranó las

que considera claves para revertir esta realidad. «Lo primero que habría que hacer es crear empleo, especialmente aquellos puestos de trabajo para jóvenes cualificados. A partir de ahí también hay que hacer hincapié en fomentar políticas sociales basadas en ayudas, políticas de género y, por supuesto, apoyar a las familias a través de la conciliación», resumió.

Para este experto, el actual plan

demográfico del Principado no ataja al completo estos puntos. «Contiene buenos deseos pero peca de ser como una carta a los Reyes

Magos», consideró el sociólogo en referencia a los objetivos marcados por el mismo.

Blanco también abordó lo que él denomina el 'Síndrome del Noroeste', fenómeno que refleja la crisis poblacional de las principales regiones del noroeste de la península. Entre ellas, destacan considerablemente los datos de Asturias. «Somos la región del norte de España que más empleo perdió. A su



Jacobo Blanco

vez, también somos los que menos creamos», evidenció.

Baja natalidad

El otro aspecto que, en su opinión, está marcando esta crisis demográfica es la baja natalidad que viene sufriendo la región desde hace algunas generaciones. «En este momento en Asturias están naciendo muy pocos niños. A ello se suma que también hay pocas madres, por lo que la población se va envejeciendo progresivamente», reflexionó a la vez que suavizaba su afirmación con un toque de humor. «A este paso podríamos decir que estamos en peligro de extinción», bromeó.

Los números le dan la razón. El año pasado murieron en torno a 8.000 personas más que las que nacieron. «Incluso con la inmigración va a ser complicado revertir esto a corto plazo», vaticinó.